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6 Piéces

220 m2
Réf. STZ220008
14 880 €

St-Tropez

Maison a louer (83990)
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Idéalement située a seulement 15 minutes a pied des plages des Salins
et des Canoubiers, cette propriété exposée plein sud offre un cadre
paisible au cceur d'un jardin paysager de 1 550 m2, avec piscine
chauffée. Au rez-de-jardin, un espace de vie lumineux réunit une cuisine
moderne équipée, une salle a manger et un salon ouvert sur un patio
avec barbecue et une terrasse face a la piscine. Deux chambres en
suite avec acces direct au jardin. Une buanderie et des toilettes invités
complétent ce niveau. A I'étage, trois chambres dont une suite

principale avec salle de bains compléte s'ouvrent sur ...

Ideally located just 15 minutes' walk from the beaches of Les Salins and Les
Canoubiers, this south-facing property offers a peaceful setting in the heart of a
1,550 sq m landscaped garden, with heated swimming pool.On the garden level, a
bright living space features a modern fitted kitchen, dining room and lounge
opening onto a patio with barbecue and terrace facing the pool. Two en suite
bedrooms with direct access to the garden. A laundry room and guest toilet

complete this level.Upstairs, three bedrooms, including a master suite with full
bathroom, open onto a large terrace with ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ
31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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